

## **Lo que mostró el Coronavirus**

Coronavirus, palabra extraña parece a México no pertenecer.

O, pues es en China donde comenzó, aquí no la podremos tener.

Raras cosas solo se ven haya tan lejos, sigamos como si nada.

Oigan tomen precauciones otros países, aconsejaban.

No permitan que pase lo que ocurre en la bella Italia.

A que no saben que ¡Somos mexicanos! aquí no pasa nada.

Verán todos, que aquí no las arreglamos y el coronavirus no nos hará nada.

Inventamos mascarillas y confeccionamos cubre bocas.

Reían muchos evitando protegerse, ¿por flojera? ¿Por ignorancia?

Unos por verdadera necesidad, otros por verdadera avaricia.

Sin darnos cuenta, uno, dos, veinte ya más de cincuenta casos de COVID

Verdaderamente nuestro país, inmune no lo fue al fin.

Es momento del aterrizar, autoridades y pueblo unámonos.

No, a la división, el rico no tiene la culpa por viajar.

Cuando el menesteroso tampoco, al salir a él pan ganar.

Es momento de ayudar, no somos héroes con gel y cubre bocas

Rescato más y apoyo al mundo cuando me desprendo de mis cosas.

El COVID, nos enseñó que ni el dinero, ni el estatus son escudo.

Mientras nuestro equipo médico mostro ser solo uno.

Otros siguen creyendo, nada pasa, somos invencibles, somos México.

Somos el país más hermoso, donde la naturaleza se une y recupera.

Se recupera de los mexicanos que se guardan, de los que la protegen.

Inquietos, desde su casa, sin basura, sin contaminación

¡Es la mejor manera en que lo protegen!

Una profesora rural.